



KUNST OHNE GRENZEN

Irmgard Hamacher ist mit ihrer Kunst in allen Hamacher Hotels präsent. Die abstrakten Werke der Dozentin für Malerei sind für viele Bereiche charakteristisch. So hängen in allen Gästezimmern im Carrossa Hotel & Spa Originalwerke. Für den Spa-Bereich schuf Irmgard Hamacher von der Natur inspirierte Bilder, die zur Relax-Atmosphäre beitragen. Für die neuen Suiten im Dolomitengolf Suites entwickelte die gebürtige Aachenerin in Zusammenarbeit mit Innenarchitekt Florian Keck eine digitalisierte Kunst-Strecke. Im Dolomitengolf Hotel & Spa rundet die Kunst von Irmgard Hamacher die im Frühjahr 2022 fertiggestellte Renovierung des Restaurants ab.

art-hai.de

***EN** Art with no limits. Irmgard Hamacher maintains a presence at all Hamacher hotels through her artworks. The abstract works of the lecturer in painting lend character to many of the hotel areas; originals of her work hang in all rooms of the Carrossa Hotel & Spa. Irmgard Hamacher also produced pictures inspired by nature to complement the relaxing atmosphere of the spa zone. For the new Dolomitengolf Suites, the native of Aachen developed a digitalised installation in partnership with interior designer Florian Keck. At the Dolomitengolf Hotel & Spa, meanwhile, the art of Irmgard Hamacher rounds off a programme of restaurant renovation which concluded in the spring of 2022.*

art-hai.de